8 Piéces

390 m?
Réf. 84280069
40 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Maison a louer (06310)
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BEAULIEU-SUR-MER: Propriété pieds dans I'eau avec un acces direct
a la mer, offrant une maison principale d'environ 300 m2 avec au
rez-de-chaussée une entrée, un séjour/salle a manger de 90 m2, une
cuisine séparée, a |'étage trois chambres spacieuses avec 3 salle de
bains.Dans la maison annexe d'environ 110 m2, un séjour, une cuisine
séparée, trois chambres avec 1 salles de bain et 1 salle de douche.La
villa dispose aussi d'une grande terrasse sur le coté Sud et de 2
parkings couvert.Honoraires: 50% charge propriétaire 50% charge

locataireles informations sur les risques auxquels ce bien est ...

BEAULIEU-SUR-MER: Waterfront property with a private access to the sea offering
in the main villa about 300 sgm: on the ground floor an entry, a large living room of
90 sgm and a separate kitchen, on the first floor three large bedrooms with 3
bathrooms.In the second house of approximately 110 sgm, it consists in a living
room, a separate kitchen, three bedrooms with 1 bathroom and 1 shower room.A
laundry in the basement.The villa enjoys a large terrace and 2 covered parking
places.Fees: 50% owner's charge 50% tenant's chargeThe informations
concerning the risks to which this Villa is exposed ...
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